

Une journée internationale de solidarité avec Cuba se tient aujourd'hui à La Havane



La Habana, 2 may (RHC).- Des représentants de plus de 200 syndicats, institutions et mouvements sociaux de 34 pays se sont donnés rendez-vous ce matin au Palais des Congrès de La Havane, pour exprimer leur solidarité avec notre pays.

A l'ouverture de la rencontre, Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a condamné l'offensive de la droite contre les gouvernements populaires en Amérique Latine, une offensive, a-t-il relevé qui menace la paix et la stabilité dans la région.

Il a d'autre part souligné que les dessins des partisans du néo-libéralisme menacent les droits les plus élémentaires des travailleurs du monde entier.

Ces amis de Cuba, près de 1 600, ont pris part hier à la grande manifestation organisée à La Havane pour la journée internationale des travailleurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92247-une-journee-internationale-de-solidarite-avec-cuba-se-tient-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba